

## **Sin título**

7-12-03

¿Qué sabes tú de dolor?  
¿Qué sabes tú de sufrimiento?  
¿Qué sabes tú de racismo?  
¿Qué sabes tú de color?  
¿Qué sabes tú de poesía?  
¿Qué sabes tú de batalla?  
¿Qué sabes tú de lucha libre?  
¿Qué sabes tú de sobrevivencia?  
¿Qué sabes tú de mi odio?  
¿Qué sabes tú de mi furor?  
¿Qué sabes tú de suicidio?  
¿Qué sabes tú de miedo?  
¿Qué sabes tú de valentía?  
¿Qué sabes tú de cojones?  
¿Qué sabes tú de debilidad?  
¿Qué sabes tú de desesperación?  
¿Qué sabes tú de memoria?  
¿Qué sabes tú del olvido?

Quiero OLVIDAR  
Quiero empezar  
Ha vivir mi vida!  
¡Quiero respirar de nuevo!  
¡Quiero recuperar esa inocencia!  
¡Quiero recuperar esa pureza  
¡Quiero recuperar esa vision  
no distorsionada  
de la vida!  
¡Quiero recuperar la ilusión  
de una vida feliz- bonita!  
Pero tengo MIEDO  
Soy cobarde

Me acobarde ser yo misma  
expresarme como debo

Miedo ha revelar lo vasto  
De mi insanía  
Miedo ha ver los  
Parámetros  
De mi expresión  
Una expresión verbal

Que conlleva la dolorosa  
VERDAD,  
que estoy SOLA.  
que soy incapaz de  
amar a un hombre  
porque no creo en el  
AMOR.  
Un amor que me es  
imprescindible para  
soportar el peso  
de esta vida.  
Quiero sentirme liviana.

Y ni el vino,  
ni el pacharán  
ni el vodka  
ni las pastillas  
ni la coca  
ni la éxtasis  
ni las drogas  
ni la paranoia de  
marijuana  
(que nombre tan bonito  
le dieron)  
me alivian,  
pues el precio ha pagar  
es mayor que  
cualquier escape  
engañoso – temporal  
te pueda dar.

¿Será que no valgo como  
persona?  
¿Será que he de sufrir?  
¿Será que debo estar  
Sola durante  
Los años que me correspondan?  
¿Será que todo lo que  
Siempre soñé es una  
Prueba de la cruel  
Realidad hipócrita –  
Falsa – mentira?  
¡La gran MENTIRA!  
El ser duele más,  
que sentir, existir.

Será que no soy poeta,  
Ni escritora  
Ni productora  
Ni directora.  
Soy una persona humana  
Mediocre, como los demás.

¿Crees que eres una  
persona especial?

Hubieras llegado ha  
Ser alguien si así  
Fuera, ¿no crees?

No tienes cojones  
Te falta la valentía  
No eres ni capaz  
De mantener un  
Hombre a tu lado  
Ni siquiera tienes buen  
Juzgamiento.  
Atraigo los hombres  
Sin cojones  
Los hombres que  
buscan un padre  
los hombres que  
pueden maltratarme  
porque yo les  
perdonaré  
la culpa  
no es de ellos.  
te gusta llamarlo  
cicatriz literaria  
pero es tu forma  
horrorosa “poética”  
de llamar a un  
maricón de novio.

Juego con la muerte  
será que la vida  
sabe que no la  
respeto tanto  
como debería.

Veo tanta gente feliz  
a mi alrededor

y me enfermo  
porque se que yo  
nunca voy ha  
saborearlo.

Me creo estas ilusiones  
me invento estos hombres  
me lastimo yo misma  
a MI misma.

¿Por qué no me respeto más?

¿Qué me pasa?  
¿Por qué estoy tan mal?

¿Por qué estoy aquí?  
¿Dime Dios  
cuál es mi misión  
en esta vida?  
Dime de una Puta  
vez para que lo pueda  
lograr- seguir los  
pasos indicados para  
mí y nadie más.

Me da miedo que ningún  
Hombre me pueda hacer  
Feliz  
Me da miedo que al ser  
una reencarnación, que  
nada me asombre, me  
impresione en esta vida.  
Me da miedo que yo misma no pueda  
satisfacerme-  
complacerme  
¿Qué mas quieres?

Estoy harta de estar  
Siempre en este lugar

¿Cuántas veces han sido?  
No sé, demasiadas  
¿Aprenderé la lección  
Valiosa de la vida?  
¿Lo aprenderé?  
¿O será que mi testarudez

no quiera aprenderlo?

¿Me gusta sufrir?  
Me gusta más  
Sentir placer.